

Neue Trikots für die Grundschule Eggersdorf

Am 12. September übergaben Dana Kilcher und Anja Beutler von der Sparkasse Märkisch-Oderland in Eggersdorf 15 neue Trikots. Der Fußballer Taylor Winkler und der Volleyballer Marvin Reschke aus der Klasse 6b freuten sich gemeinsam mit dem Fachkonferenzleiter für Sport Helfried Zerbian und dem Schulleiter Bernhard Sept.

Die Schule beteiligt sich regelmäßig an Schulsportwettkämpfen in Leichtathletik, Fußball, Tischtennis oder Zweifelderball. Mit den neuen Trikots steigt nicht nur die Erkennbarkeit, sondern auch das Zusammengehörigkeitsgefühl. *Bernhard Sept, Schulleiter*

Bauernregel

*Am 30. Oktober ist es wieder soweit.
Manche Menschen, nicht nur Bauern,
mögen es zutiefst bedauern:
Nach der kurzen Sommerzeit
macht schon bald der Herbst
sich breit.
Andere, vielleicht die Schlawern,
wollen nicht vergeblich trauern,
halten ihre Uhr bereit
und stellen um auf Winterzeit.*

-hk-

● **Bürgermeister Olaf Borchardt** überbringt Kerstin Neukirch Glückwünsche der Gemeinde zum Einzug in das neue Haus



Kinderbauernhof Mümmelmann

Tag der Regionen „...vom Acker auf den Teller“

Was? Regionale Frühstücksmeile zum Erntedankfest

Wann? 1. Oktober 2011

11 Uhr Kinderprogramm mit Liedermacher Christian Rau & Fredy Conrad
10 – 17 Uhr 30 Meter Futtermeile
Brunch, Kartoffeln aus dem Ofen, Spanferkel vom Grill, Kaffee & Kuchenbasar, Solarkocher, Säfte aus der Region, gesunde Kost, Hausgemachte Wurst, Glücksrad, Ponyreiten, Töpfern, Kinderschminken, Aktion Märchenspielplatz...

Die Veranstaltung wird unterstützt von der Gemeinde Petershagen / Eggersdorf, Filiale Rewe Eggersdorf, Kinderhilfverein Petershagen, Druckerei Leonhardt, ICONDA GmbH, Kelterei Wilke Fredersdorf. Die gesamten Einnahmen sind zu Gunsten des Märchenspielplatzes. Wir sagen Dankeschön!

Förderverein Kinderbauernhof Mümmelmann e.V.
15370 Petershagen
Dorfstraße 33/34
Tel. / Fax: 033439/ 77678

Seien Sie unsere Gäste – genießen Sie den Herbstbeginn!



● **Die Liedermacher Christian Rau & Fredy Conrad**



● **musikalische Begleitung mit DJ & Band „NEVERLAST“**

Willkommen in der Kita Tausendfüßler!

„Wir starten mit der wilden 13“, sagte Kitaleiterin Kerstin Neukirch, als am 1. September 13 kleine Bewohner (die Jüngste ein Jahr, der Älteste fünfzehn Jahre alt) mit den Erzieherinnen das neue Haus in der Karl-Liebknecht-Straße in Eggersdorf bezogen. Vor allem den Eltern sei sie sehr dankbar, dass sie so toll mitgeholfen haben, den Umzug zu bewältigen, sagt Kerstin Neukirch. Da wurden Möbel aufgebaut, Garderobenschränke angeschraubt – nach der Arbeit war das hier die zweite Schicht. 30 Kinder werden hier später „wohnen“. Bis zum nächsten Sommer wird das Haus sich füllen. Alle Plätze sind bereits vergeben. Am 30. September wurde große Einweihung gefeiert. *-kat-*